

Mit großer Anteilnahme nehmen wir Abschied von

Dr. Walter Jaeger

1945 – 2022

Er war dem Unternehmen über 25 Jahre eng verbunden. Von 1980 bis 1989 testierte er die Würth-Gruppe erfolgreich als Wirtschaftsprüfer. 1989 wurde er in die Konzernführung der Würth-Gruppe berufen, von 1994 bis 2005 war er Sprecher in diesem Gremium.

Mit seinem Einsatz, seiner Berechenbarkeit, Geradlinigkeit, Zuverlässigkeit und Loyalität lebte und verkörperte Walter Jaeger unsere Firmenkultur. Sein Streben nach Harmonie und Ausgeglichenheit, seine Weitsicht, sein scharfer Verstand und sein Humor waren prägend im Unternehmen und sicherten ihm den Respekt und die hohe Wertschätzung aller Kolleginnen und Kollegen weltweit.

In tiefer Dankbarkeit verneigen wir uns vor Walter Jaeger. Unsere Gedanken sind bei seiner Frau Renate und ihrer Familie.

**Prof. Dr. h.c. mult. Reinhold Würth
im Namen des Stiftungsaufsichtsrats der Würth-Gruppe
Bettina Würth im Namen des Beirats der Würth-Gruppe
Robert Friedmann im Namen der Konzernführung der Würth-Gruppe
Geschäftsleitung und Betriebsrat der Adolf Würth GmbH & Co. KG
und alle Mitarbeitenden der Würth-Gruppe**

Künzelsau, im November 2022